
「ワクワク系の店づくり実践講座」を受講して
良かったことは何ですか？①
（令和５年度受講者アンケート抜粋）

考え方が変わりました。
“動機づけ”行動が
生み出すことを忘れずに
やってみます。

株式会社宝プランニング
竹添 敦子 様

いままで見えていなかった、
集客のハードルが見えてき
て、その対策を考えられる
ようになりました。

天空 吉野 基宣 様

一人で考え込んでしまう
ことが多いので、熱意あ
る皆さんとたくさん意見
交換ができて、とても勉
強になりました。

匿名希望 様

人にフォーカスをすることとい
うのが講座を通してなぜそうす
るのかを理解し、自分に落とし

込むことができました。
匿名希望 様



商売が楽しくなった。
赤羽定食屋 農のう

宮地 由加 様

昨年とは違う視点が持てた。
匿名希望 様

外を通る方に店のお客様になっても
らう意欲を持つことができた。ス
タッフとの信頼関係を深め、同じ方
向で楽しく仕事をしたいと思います。

匿名希望 様

実践内容が具体的につかめました。
小浜食糧株式会社

木村 秀 様

受講する、実践する、レポートを書く、先生とそれを振
り返る、というサイクルの中で、自然と自店の価値やそ
れを打ち出すための施策が見えてくるのが何よりも楽し
く、モチベーションアップにつながりました。自分だけ
では時間を割いて学びにくい商売の根幹をポジティブに
学べる貴重な機会だったと感じています！！

margo 鹿野 結子 様

「ワクワク系の店づくり実践講座」を受講して
良かったことは何ですか？②
（令和５年度受講者アンケート抜粋）



楽しくできた。他の業種の
意見が聞ける。自分のやっ
ていることに自信がもてた。

ヒーローズ北赤羽
河内 大地 様

同じ志を持った仲間が同じ
地区に多くいることがわか
り、店舗同士のつながりが
できてよかった。

マルノ靴店
丸野 由美子 様

モチベーションが上がった。
商いの根本を学べる良い場
だった。

有限会社湯浅商店
湯浅 一正 様

やる気を出すきっかけ。何か動かな
くてはと思って、実践に移すことが
できました。北区拠点の積極的な
方々と出会えてよかったです。

みくひで 福田 未来 様

「ワクワク系の店づくり実践講座」を受講して
良かったことは何ですか？③
（令和５年度受講者アンケート抜粋）



これからワクワク系を学ぶ方へのメッセージ！①
（令和５年度受講者アンケート抜粋）

学ぶと商売が楽しくなりますよ。
赤羽定食屋 農のう

宮地 由加 様

共通の学びをした仲間が
できるのでおすすめです。

匿名希望 様

真剣に取り組めば、
必ず結果は出ます。

小浜食糧株式会社
木村 秀 様

実践すれば必ず結果が出
る！と確信しました！

しかのいえ
鹿野 華代子 様



これからワクワク系を学ぶ方へのメッセージ！②
（令和５年度受講者アンケート抜粋）

楽しんてやることが大
切だと思います！

ヒーローズ北赤羽
河内 大地 様

実際に店舗がない個人
事業をしている方でも
学べることがある！

みくひで
福田 未来 様

北区で商売をされている人ならみなさんに
おすすめしたいです！私は開業2か月後か
ら講座に参加しましたが、個人事業主とし
て一人で進んでいく上で大切な指針を得る
ことができました。

margo
鹿野 結子 様


